

機関紙 NO.69 頑張らまいかん 夏 2023



公益社団法人 新城市シルバー人材センター

〒441-1301 新城市矢部字上ノ川1-6 鳳来支所 TEL.32-0864

TEL.23-5666 / FAX.23-6373 作手支所 TEL.37-2488

<https://webc.sjc.ne.jp/shinshiro/> [新城市シルバー人材センター] 検索



女性委員会

「グラウンドゴルフ大会」



さくらの里多目的広場

今年度は親睦もかねて、男性会員さんも仲間に入ってもらい大勢で楽しみました。

プレーが始まると、ホールインワンを何度も出す方、どこか遠くにボールが飛んでいってしまう方、笑い声も絶えず、笑顔あふれる時間を過ごすことができました。



優勝された
菅沼会員



初対面でも
すぐに打ち解けて
笑顔で休憩





『会員さんと事務局ができるだけ多く対話できる場を増やせないか…』そんな思いから理事会総務部会で協議した結果、事務局が会員さんの身近な集会所や公民館などに出向き、様々な形で会員さんと接することを目的とした『地区懇談会』を実施することになりました。長かったコロナ禍で会員同士のコミュニケーションを図る場も少くなり、この懇談会を機に、地域班の横の繋がりが広がることも期待しています。

さらに、地域によってはなかなか新しい会員が入らない地区もあり、会員数が少なく地域班活動の維持ができなくなっている地区的会員の入会促進も含め、地域のシルバー世代の方々を誘って『出張入会説明会』も同時開催することになりました。

3月11日(土)、鳳来大野地区をモデル地区として、初めての地区懇談会が鳳来中央集会所で開催されました。17名の会員さんが参加、さらに、会員ではない一般の方も2名ほど参加していただき、にぎやかな懇談会となりました。

事務局から配分金単価の見直しやインボイス制度の話をした後は、自由な意見交換の時間となり、会員さんから鳳来支所の開館時間の延長はできないのかといった要望が上がっていました。また、女性会員さんは今までなかなか話す機会がなかった反動か、終始会話が絶えない様子でお菓子を片手に楽しそうでした。

また、隣の部屋では『出張入会説明会』として、会員さんがシルバーでしている仕事の体験談として生の声を聞かせてくれたり、事務局からは求人情報などを伝えました。参加された一般の方は、知らなかったシルバーのことが分かって良かったよと喜んでおられました。

今後、シルバー事務局ではこの『地区懇談会』を様々な地区で可能な限り実施していくと考えています。講演会、趣味の活動、体を動かすことなど、皆さんの希望・要望を吸い上げながら、楽しい懇談会が実施できればと思います。新城市シルバーが、さらに地域に根差したシルバーとなり、さらに居心地の良いシルバーとなりますように。





令和
5~7
年度

新城市シルバー人材センター

安全就業スローガン決定!! そして県代表へ!

1月に募集しました安全就業スローガンには、驚くほどたくさんのご応募いただき大変ありがとうございました。素晴らしい作品ばかりで安全委員一同、頭を悩ませて選び、厳正なる投票により、最優秀作品1点、優秀作品2点が決まりました!これから3年間、新城シルバーの安全就業スローガンとして、『頑張らまいかん』掲載の他、安全意識高揚のため使用させていただきます。6月開催の定時総会で表彰させていただきます。おめでとうございます。

また、同じく3年ごとに募集される「全国シルバー安全就業統一スローガン」に、新城シルバーの推薦作品として愛知県シルバー人材センター連合会へ応募したところ、鈴木隆巳会員の作品が、愛知県代表2作品のうちの1点として全国シルバーに推薦されることになりました!県の推薦作品に選ばれたのは新城シルバー初の快挙です。各都道府県シルバーから推薦された作品の中から「全国シルバー安全就業統一スローガン」が選考されます。鈴木隆巳会員の作品が選ばれたら嬉しいですね。



最優秀作品

声掛けて 互いの安全 再確認 作者：鈴木 隆巳

優秀作品

余裕持て、心のゆとりが事故防ぐ 作者：佐々木 常夫

優秀作品

過信せず いつも作業は基本から 作者：鈴木 純司

よろしくお願いします! 安全委員会です

令和5~6年度の安全委員会メンバーが決定しました。会員の安全と健康を守るため、また、就業中の事故を1件でも減らせるよう、就業事故の原因調査と分析、安全就業の普及啓発を図るのが主な任務です。年に数回、安全パトロールを行います。みんなの就業現場に突然お邪魔することもありますが、ご協力をお願いします。

安全委員会 メンバー

(敬称略)

牧野知世枝 城所正則 夏目公孜
山内康平 小澤のり子 森田哲弘
岡田健一 小石美夜子 斎藤新吉
竹下かおり



令和4年度 事故発生状況

令和4年度は賠償事故10件、傷害事故3件発生しました。賠償事故10件のうち6件が車両運転中の事故、3件が草刈り作業中の事故、1件が清掃作業中の事故です。傷害事故は3件とも転倒事故です。幸い、大きな事故はありませんでした。令和5年度は事故ゼロを目指しましょう。

草刈り作業中の事故3件のうち、飛び石事故は1件でした。過去5年間で最も少ない件数です。これは会員のみなさんの飛び石防護ネット使用に対する意識が向上したことによるものだと思います。ただ、残念ながら発生してしまった1件は安全対策が未実施だったため、臨時安全委員会と理事会で検討した結果、会員に半額程度負担していただくことになりました。令和5年度はこのようなケースがないよう、安全対策をお願いします。

剪定作業中の事故は発生しませんでした。2年連続で無事故継続中です。他シルバーでは剪定作業中の重篤事故も発生していますので、剪定班のみなさんは引き続きヘルメット着用と安全帯の使用を徹底し、無事故を継続しましょう。

安全就業スローガン

事故防止 気を抜く一瞬 魔の一瞬



NHKの取材を受けました

今年度から新しい事業として始まった『新生児誕生祝い品事業』は、新城シルバー木工班が積み木を手作りし、それを生まれたお子さんのお宅に届けるというものです。その積み木の作製の様子を、なんとNHKが取材をしたいとのことで、木工班作業場に大きなカメラが入り撮影が行われ放送されました。



農業同好会では、皆さんが使わなくなった農機具や農業用資材(例えば耕運機、動噴、農業ハウス、コンテナ、力ゴなど全般)を求めてています。農業同好会で大切に使用させていただきます。我が家や近所にあると言う方、まずは事務局(23-5666)に連絡ください。
【担当 洞口】

部会の
広報
編集後記

新年度が始まりました。通勤途上で初心者マークを付けた自動車を見ないことに気が付きました。車通勤される社会人一年生はいない?進学された方が多いのでしょうか?

愛知県は毎年交通事故ワースト上位ですね。車の運転にはお互い十分注意しましょう。車の任意保険は切れていませんか?自転車に乗られる方も「自転車損害賠償責任保険」の加入が義務となりました。皆さん今一度保険の確認をし、「万が一」に備えましょう。



新しい職員紹介 河合吉夫「作手支所」

シルバー人材センターは、高齢者に働く機会を提供し、高齢者のいきがいの充実や生活の安定、地域社会の福祉の向上と活性化に貢献され、様々な業務や活動に参加されています。

このような活動を支援するシルバー人材センター事務局に携わることができます。大変光栄に思っています。

私も、事務局のみならず一員として、いろいろな面でお世話になるかと思いますがよろしくお願いいたします。



お世話になりました 今泉三千代

至らぬ点も多々ありましたが、皆様に助けて頂き大変感謝しております。今後は会員として皆様の仲間に入れて頂きますので、ご指導をお願い致します。これまでありがとうございました。

お知らせ

情報発信の手段としてインスタグラム始めました。「写真で思い出を共有できる次世代アルバム」です。

講習会、教室の案内をはじめ、日ごろのシルバーの様子を知っていただけたらと思います。インスタをやっている方、是非フォローしてください。

ホームページからインスタを見ることができます!!